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Jürgen Radtke 

Stadtratsfraktion 

Bündnis 90/Die Grünen 

 

Unterschleißheim, 30.10.2024 

 

Fragen zur „Buswendeschleife Bahnhof Lohhof“ 

Am 18.09.2024 habe ich erneut eine Besichtigung der Buswendeschleife am Bahnhof Lohhof vorge-

nommen.  

Dabei sind mir folgende Punkte aufgefallen:  

 

1. Von der Carl-von-Linde-Straße sind sehr viele Fußgänger auf der Verbindungsstraße zur Bushal-

testelle bzw. zum S-Bahnhof gegangen (Anhang Fußweg …).  

Vermutlich haben wir bei der Planung den Fußgängerverkehr von und zur Carl-von-Linde-Straße 

vollkommen außer Acht gelassen.  

 

Ist es sinnvoll, die Verbindungsstraße als Gemeinschaftsstraße o.ä. zu deklarieren, damit Zufuß-

gehende regelgerecht dort gehen können. (einfachste und kostengünstigste Lösung).  

  

Alternativ könnte auch darüber nachgedacht werden, dass der Zugang auf dem Gelände der 

MUCApart verlängert wird, um dort eine Fußgängerspur zur Buswendeschleife zu ermöglichen. 

(Anhang Eingang Wohnkomplex)  

 

Außerdem fehlte an der Einfahrt der Verbindungsstraße ein Schild „Radfahrer frei“.  

 

2. Der Kinderspielplatz des MUCApart (Anhang Kinderspielplatz) ist zur Verbindungsstraße nur rudi-

mentär gesichert.  

Ich hatte in Erinnerung, dass auf der gesamten Länge eine Begrenzung gefordert wurde.  

 

3. Die Oase in der Buswendeschleife ist nach wie vor nicht begrünt, bzw. es ist auch kein Baum ge-

pflanzt.  

 

4. Zwischen Ausstiegs-Bushaltestelle und S-Bahn ist bisher keine Bepflanzung erfolgt.  

(Anhang Streifen S-Bahn)   

Auf dem Streifen Richtung Süden sind eine Vielzahl von Bäumen gepflanzt. 

Welche und wann ist hier eine Begrünung / Bepflanzung mit Bäumen geplant.  

 

5. Die Buswendeschleife ist in der nordöstlichen Seite überdimensioniert geplant.  

(siehe Anhang Schleife überdimensioniert)  

Der Fußweg wird nicht benutzt, sondern nur der Weg entlang der Ausstiegs-Haltestelle 

Dies kann man sehr deutlich an der Struktur der Straße und des Fußwegs erkennen.  

Meiner Meinung sollte der Bereich teilweise rückgebaut, entsiegelt und bepflanzt werden.  

 

6. Das dachbegrünte Bushaltehäuschen kommt wann?  
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